

Joan Carchat presenta un programa de alto nivel.

Surgido de los programas de formación del Automóvil Club de Andorra (ACA), el piloto andorrano Joan Carchat competirá en el campeonato de España de rallys de asfalto 2012 con el apoyo de Banca Privada de Andorra.

Rias Baixas, Ourense, Ferrol, Príncipe, Sierra Morena y Race-Madrid, son las seis carreras en las que tendrá la opción de luchar por las primeras posiciones del mencionado campeonato.

Para lograr este objetivo, Carchat tendrá que optimizar al máximo la experiencia acumulada la pasada temporada. En este 2011, cuando protagonizó un espectacular triunfo en la Copa Suzuki Swift, el año de su debut en la máxima competición del mundo de los rallys españoles.

El piloto andorrano ha apostado en este 2012 por un coche potencialmente ganador, un Porsche GT3. Otro cambio en la estructura del equipo será la presencia de Adrià Aragó. El excopilot de Àlex Bercianos acompañará a Carchat en el asiento de la derecha del habitáculo del mencionado vehículo,

Carchat se expresaba así sobre una pretemporada que ha sido muy larga y complicada: ***Llegar hasta aquí no ha sido fácil, hemos llegado gracias a la perseverancia y la confianza del ACA y el RACC. Ha sido un camino que finalmente con el impulso de Banca Privada de Andorra y otros patrocinadores se acabará haciendo realidad. En el aspecto deportivo hay que decir que los primeros ensayos con el Porsche han sido sorprendentes, es inútil decir que no tiene nada que ver con el Suzuki Swift. Respecto al calendario, pues poca cosa podemos decir hasta que no conozcamos los recorridos. Si que es cierto que conocemos el entorno en el que se disputan, esto te da una cierta confianza.***

La presentación de la temporada de rallys de Joan Carchat estuvo presidida por el Secretario de Deportes del Gobierno de Andorra, Sr. Jordi Cerqueda, que se dirigió a los presentes en los siguientes términos: ***Es un programa de alto nivel, en la misma dirección que otras federaciones pero en un deporte tan complejo como el automovilismo. La tarea de formación de jóvenes pilotos que hace el Automóvil Club de Andorra tiene que continuar para seguir dando talentos al deporte andorrano.***

Por otro lado hay que destacar que la satisfacción de Antoni Sasplugas, secretario general del ACA, es evidente: ***El programa de Joan es a lo máximo que ha llegado un piloto del programa de Jóvenes pilotos de Andorra del ACA, creado en 2006, un programa que tiene como objetivo formar pilotos desde la base. La brillante trayectoria de Joan se todo un aval para afrontar retos de esta dimensión. Coincidimos con el RACC que Joan te unas calidades excepcionales para pilotar y era necesario conseguir un programa a la medida de su valía.***

El impulso definitivo para que el proyecto se convirtiera en realidad ha llegado de la mano de Banca Privada de Andorra, estas fueron las palabras de Joan-Pau Miquel Director general de la entidad: ***Estamos muy satisfechos de poder apoyar a Joan Carchat, uno de los pilotos andorranos más competitivos y con más proyección internacional. En BPA siempre hemos estado muy vinculados al automovilismo, porque este es un deporte que representa muy bien la manera de ser de nuestro país: la relación con la montaña, la vocación internacional, el espíritu de innovación y la capacidad organizativa. Participar en el campeonato de España de rallys nos permite dar a conocer estos valores fuera de nuestras fronteras y atraer la atención hacia nuestro país y su gente. Le deseamos a Joan Carchat una temporada llena de éxitos.***

Así pues, Joan Carchat y su equipo tendrán el primer contacto con la competición, los próximos 2 y 3 de junio a la comarca gallega de las Rias Baixas, en la disputa de la 48ª edición del rally del mismo nombre.

Servicio de Prensa.

Calendario de Carchat-Aragó en el Campeonato de España de Rallys 2012:

2-3 junio Rally Rias Baixas, 22-23 junio Rally Ourense, 24-25 Agosto Rally Ferrol, 14-15 Setiembre Rally Príncipe de Asturias, 26-27 Octubre Rally Sierra Morena, 23-24 Noviembre Rally RACE-Comunidad de Madrid.